

Un violento homicidio con arma de fuego ocurrido durante la madrugada en el sector Cerro La Cruz tiene movilizados a los equipos de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones de Chile (PDI). El crimen tuvo lugar en el pasaje El Coyhue, y la víctima aún no ha sido identificada.

De acuerdo a lo informado por el subprefecto Rodrigo Gallardo Garzón, jefe de la BH Valparaíso, los detectives fueron convocados al sitio del suceso por solicitud del turno de instrucción y flagrancia del Ministerio Público, tras confirmarse la presencia de un cadáver con impactos balísticos.

Anuncio Patrocinado

Los peritajes criminalísticos iniciales revelaron que se trata de un hombre de entre 30 y 35 años de edad, quien falleció producto de múltiples heridas en la zona posterior del torso, compatibles con un disparo único de escopeta. El cuerpo fue encontrado en plena vía pública, en una zona residencial del cerro.

En el lugar trabajaron peritos del Laboratorio de Criminalística Regional de Valparaíso, quienes junto a los detectives realizaron un levantamiento exhaustivo de evidencia balística y biológica. Además, se recopilaron registros de cámaras de seguridad del sector y testimonios de testigos presenciales que podrían aportar datos clave para la investigación.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Con estos antecedentes, esperamos establecer a la brevedad la identidad de la víctima y, posteriormente, del o los responsables del hecho. Toda la información será entregada al Ministerio Público para continuar con las diligencias judiciales”, señaló el subprefecto Gallardo.

Este nuevo caso de homicidio con arma de fuego en Valparaíso se suma a una serie de hechos violentos registrados en los cerros de la comuna, generando preocupación entre vecinos por la creciente sensación de inseguridad.

La PDI mantiene activa la investigación y hace un llamado a la comunidad a aportar cualquier antecedente que pueda colaborar con el esclarecimiento de este crimen.

y tú, ¿qué opinas?